

“Año del buen servicio al ciudadano”

**NOTA DE PRENSA N°70 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.  
Especialistas y director de Ugel San Ignacio Participan en Reunión de  
socialización de las TIC**



**Inducción es dirigida  
por especialista del  
Minedu.**

El director de la Ugel San Ignacio con los jefes de área y los especialistas de Tecnologías Educativas se reúnen con, Jacqueline Vega González, representante

del Minedu, , quien ha informado sobre el trabajo que se debe emprender como Ugel con los Asistentes Tecnológicos.

Indicó que en Cajamarca existen un promedio de 53 AT quienes también son pedagogos, cuya función es orientar en las II.EE que están implementadas con Tecnologías Educativas, como laptops XO, laptops convencionales o Tablet.

Como Ugel San Ignacio, se ha realizado dos visitas a las II.EE, pero también se vienen preparando talleres con los docentes de los colegios que tienen aula de innovación pedagógica o cuentan con las TIC.

Por su parte el Director de la Ugel, Mg Oscar González Cruz, mostró su interés en los talleres que se vienen programando, dijo estar dispuesto apoyar, a pesar que los presupuestos son limitados, mediante un plan se realizarán las réplicas de los talleres por parte de los AT.

La finalidad es que las Tecnologías de la Información sean utilizadas adecuadamente en todas las Instituciones Educativas, sostuvo la especialista del Minedu.

RR. PP UGEL.SI

.....  
....